
Protokoll: 

Frau Gutberlet bedankt sich bei Herrn Karbach für den persönlichen Einsatz.  

 

RM Keul-Göbel lobt ebenfalls das Konzept, stellt jedoch das Farbkonzept in Frage.  

RM Diederich-Seidel freut sich, dass das Wäldchen weiterhin als pädagogischer Raum genutzt werden 

kann und regt ebenso an, das Farbkonzept nochmals zu überarbeiten.  

 

RM Pilger findet das Konzept ebenfalls äußerst gelungen mit der Erhaltung des Wäldchens und den 

Clustern.  

 

Herr Diehl informiert die Ausschussmitglieder darüber, dass die sogenannte Planungsphase 0 noch 

nicht komplett abgeschlossen sei. Zudem müsse noch die Förderhöhe seitens der Schulaufsicht 

abgewartet werden.  

 


